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国際奉仕委員長
浅田　久太

　今年度、国際奉仕委員長を仰せつ
かった浅田久太です。これまで4大委
員長はおろか、担当委員長も2回しか
経験しておらず、圧倒的に力不足だと
は思いますが、気持ちの上では精一杯
努めたいと思っております。

　私の人生のターニングポイントの一つが、15歳の時にロータ
リークラブ交換留学プログラムに参加させていただいたこと
です。語学を脳で考える事なく、自然に習得するには12歳まで
が最適だと言われています。一方で、高校生というのはとても
多感な時期でもあります。その絶妙な年代にスポットを当てた
このプログラムが、世界中で長きに渡り実施され続けられてい
るというのは、まさにロータリークラブが他の異業種の方が集
まる会と大きく違う点でしょう。
　コロナ禍を経てエンデミック初年度となる今年度は、国際交
流についても特別な年にしたいと考えています。これまで培って
きたノウハウを糧に、新たなるフェーズに向け、何らかのチャレン
ジをする年にしたい、と思っています。国際青少年計画・交換留
学担当委員長の木藤さん、米山記念奨学会担当の島田さんと密
にコミュニケーションを取りながら、ワクワクする楽しい活動を
行っていきたいと思っています。「国際奉仕」という冠の「奉仕」
という部分について、何をもってして奉仕なのか、ロータリー友
情交換を突き詰める中で、自分自身、一年後にその答えが出るよ
う、走りながら模索していきたいと思います。1年間どうぞよろし
くお願いいたします。

　令和5年5月15日、第37回愛の献血運動を実施しました。105名
の方に来場いただき、95名の方に献血していただきました。皆様、
お忙しい中ご協力ありがとうございました。
　今回、当クラブの環境保全・人間尊重委員長として献血運動
に携わらせていただき、色々な事を学びました。
　一つは、献血センターの加藤所長から伺った昨今の献血事情

です。血液は保存できる期間に限りがあるため日 ご々苦労をさ
れており、特にコロナ禍では大変な苦労があったとお聞きしまし
た。次に献血センターとはどのようなところか？ということです。
これまで、献血のために個人的に訪れることはありましたが、一
日中献血センターに張り付いたことなどありませんでした。朝か
ら夕方まで医療職の方 、々事務手続きを行う方 1々0名以上の方
が協力して、血液を確保するために奔走されておりました。最後
に、当クラブへの献血センターからの期待が大変大きいという
ことです。献血の協力はなかなか頼みにくいところもあるので
すが、頼りにされるというのは格好の良いことだと感じました。
　今回、献血運動を実施する準備の中で、事務局に残っている
第1回～22回迄の献血者数を一覧表にした簡易な記録がありま
したが、22回（平成20年）頃迄は、250名前後、多い時は400名
近い献血者があったようです。
　ちなみに、事務局に残っている近年の集計結果によると…
　　令和2年11月　受付者数116名　献血者数  94名
　　令和3年  5月　受付者数125名　献血者数110名
　　令和4年  5月　受付者数110名　献血者数  96名
　　令和5年  5月　受付者数101名　献血者数  95名
となっており、実施方法が変わったことやコロナ禍の影響等も
あり、長期的には減少傾向にあるといえそうです。今年はコロナ
禍から抜け出すことが出来なかったなぁ…と個人的な反省ポイ
ントです。
　その様な中でも、今回、初めて献血をする、という方をちらほ
らお見掛けできたのは嬉しいことでした。私が所属する事務所
のスタッフでも、献血は初めてで、以前から興味があったが機会
がなかったという方もいました。厚労省の集計によると、献血者
の年齢層も少しずつ高齢化している様です。当クラブの活動が
新たな献血者の開拓につながることになれば、意義深いことだ
と思います。
　献血は、輸血を必要とする方に血液を使ってもらうシンプル
な人助けです。献血運動は、血液センターからも頼りにされ、37
年間も続けてきた当クラブの素晴らしい行事です。来年以降も、
1クラブメンバーとして参加させていただき、自身の献血だけで
なく、ささやかながら周囲にも献血に行くきっかけとなるような
働きかけをしていきたいと考えております。
　皆様の温かいご協力はもちろん、この様な機会を与えて下
さったことに大変感謝しております。本当にありがとうございま
した。  （記　2022－23年度人間尊重委員長：渡辺　数磨）

kkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkk

kkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkk

新任挨拶
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第37回愛の献血運動実施のご報告



世界に希望を生み出そう

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）

井上…本日の卓話は当クラブの八木光世会員にお願いして

おります。楽しみであります。先週は親睦委員会、職

業奉仕委員会が開催され、参加させていただきまし

た。皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

浅田裕久…東京東RCより点鍾用の立派な鐘をプレゼント

していただき感謝です。姉妹RCになって50年に

なったという意味かな？何で今？

八木…本日卓話をさせていただきます。皆様にニコニコと

聞いていただけるかどうか。とても緊張しています。

ニコニコとお話しできるように頑張ります。

外山…誕生日のお祝をいただきました。ありがとうござい

ます。40代最後の1年となりますが、健康に留意しな

がらチャレンジングな1年にしたいですね。

吉谷…誕生日祝を頂戴し、誠にありがとうございます‼今

年は木村委員長の下、親睦委員会にて奉仕の精神を

学ばせていただきます。

　合計　130,600円　

❖  7 月 24 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

  7月  3日  57 ／ 101　ホームクラブ　56.44％

  6月26日  80 ／ 102　補正出席率　　78.43％

　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

〈 例会メニュー 〉
7/31 〈中華〉久しぶりの冷やし中華 沢山の厳選素材を添えて

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月31日（月）　11：15～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10F「加賀の間」
出席予定者：西島、廣長、小池田康秀、井上、南、別川、
　　　　　　大島淳光、木村

◆2023学年度米山奨学生研修会
日　時：8月4日（金）～ 6日（日）
場　所：つくば国際会議場（つくば市）
出席予定者：張、島田

◆夏の納涼例会
日　時：8月28日（月）　18：30～
場　所：六角堂Grill＆Bar
会　費：会員10,000円、配偶者9,000円
　　※昼の通常例会はありません

◆グリーン会ゴルフコンペ
日　時：9月9日（土）　8：00スタート
場　所：片山津GC「加賀コース」

❖  7 月 31 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”

“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

  7月31日   工芸作家（九谷毛筆細字）

    田
た

村
むら

星
せい

都
と

氏

    「九谷焼毛筆細字（さいじ）、唯一無二の世界」

■例会卓話予定

  8月  7日   休会

  8月14日   休会

  8月21日   なかざわ腎泌尿器科クリニック院長

    中
なか

澤
ざわ

佑
ゆう

介
すけ

氏

    「男性更年期障害～すべての男性に人生の後半戦の演出を～（仮）」

  8月28日   夏の納涼例会

  9月  4日   未定

  9月11日   ガバナー公式訪問

  9月25日   2022－2023年度長期派遣学生

    紙
かみ

谷
たに

桜
さくらこ

子さん

    「帰国報告」

■ おめでとう（敬称略）

◎6月年間皆出席祝

 19ヵ年  中田　吉則  18ヵ年  山本　晴一

 16ヵ年  小池田康秀  16ヵ年  竹松　俊一

 11ヵ年　能登健太朗  10ヵ年  井上英一郎

  8ヵ年  黒木　康生  8ヵ年  南　　志郎

  7ヵ年  冨久尾佳枝  3ヵ年  喜多　孝之

  1ヵ年  鍛治　　渉  1ヵ年  宮川　隆也

  1ヵ年  中村　喜洋

７月は母子の健康月間です

8/7㈪、8/14㈪は休会です
8/28㈪昼の通常例会はありません


